
“R$ 19 milhões de perdas?”
PeloEstado

O desabafo foi feito pelo deputado Dr. Vicente (PSDB), em conversa 
com a Coluna Pelo Estado. Ele apresentou, ontem, à Comissão de 
Transportes da Assembleia Legislativa, presidida pelo deputado 

João Amin (PP), e à Frente Parlamentar da Ferrovia, presidida pelo deputado 
Dirceu Dresch (PT), relatório que fez sobre a Ferrovia Litorânea. “Estamos 
na iminência de jogar no ralo R$ 19 milhões de dinheiro público que já foram 
pagos para empresas que venceram licitação - para desenvolver o projeto 
de engenharia - em 2009.” A ferrovia, com 235 quilômetros, ligará Imbituba 
a Araquari. Dividido em duas partes, o projeto do lado Sul está em apenas 
75% e do trecho Norte, em 79%. Um dos entraves está em convencer a Fu-
nai a deixar o traçado passar pelo Morro dos Cavalos, onde há um assenta-
mento indígena. Entretanto, a Funai propôs como alternativa a construção 
de um túnel de 56 quilômetros, ao custo de R$ 16 bilhões. Para o deputa-
do, um disparate diante do custo total da obra, calculado em R$ 4 bilhões. 

Para os municípios Reunidos em 
Curitiba, os governadores dos esta-
dos que formam o Conselho de De-
senvolvimento Sul (Codesul) - SC, 
PR,  RS e MS - aprovaram nova linha 
de crédito voltada aos municípios, 
de R$ 150 milhões por  estado, via 
BRDE. No caso de Santa Catarina, 
o recurso está sendo tratado pelo 
governador Raimundo Colombo 
como “mais um reforço para ajudar 
os municípios”, já que vai se somar 
ao Fundo de Apoio aos Municípios 
(Fundam) e ao Badesc Juro Zero e 
Badesc Cidades.

Pressão Outra decisão do encontro 
foi o pedido de reunião do Codesul 
com a presidente Dilma Rousseff. Na 
pauta, alongamento do prazo para 
pagamento das dívidas dos estados 
com o BNDES e a União e atrasos 
dos repasses federais, inclusive do 
SUS, entre outros pontos.

Proteção à imprensa Preocupado com 
os índices de violência contra profissio-
nais de comunicação, o senador Paulo 
Bauer (PSDB-SC) apresentou Projeto de 
Lei (665/2015) para que a Polícia Fede-
ral apure crimes cometidos contra tra-
balhadores do setor, quando no exer-
cício da profissão. O parlamentar ficou 
surpreso ao descobrir que a região Sul é 
o terceira colocada no ranking nacional 
e que Santa Catarina lidera, na região, 
as estatísticas de violência contra repór-
teres, colunistas, editores, cinegrafistas, 
fotógrafos e blogueiros.

Repercussão internacional Vice-presi-
dente da CPI do Futebol, Bauer tem sido 
fonte para a imprensa estrangeira. Há cer-
ca de um mês gravou para um documen-
tário da BBC de Londres  voltou a ser en-
trevistado pela mídia estrangeira. Depois 
de gravar para um documentário da rede 
britânica BBC, há pouco mais de um mês, 
a ele foi entrevistado pelo canal Arte, exi-
bido na França e na Alemanha.  

Maçã  Em audiência pública na Comissão 
de Agricultura, o deputado Celso Malda-
ner (PMDB-SC), autor do projeto de lei 
que veda a aquisição de maçã importada 
pelo poder público, salvo se houver in-
disponibilidade de maçã nacional, defen-
deu a maçã catarinense, lembrando que 
o estado é o maior produtor da fruta no 
país, e destacou a importância do setor 
para a economia.

Reconhecimento Amanhã, em Jaraguá 
do Sul, a Assembleia Legislativa realiza 
sessão especial em homenagem às Asso-
ciações e Círculos Italianos. Na próxima 
quinta-feira (15), a sessão será comemora-
tiva aos 40 anos de criação do Centro de 
Socioeconomia e Planejamento (CEPA), 
parte da estrutura da Epagri. Já no dia 23, 
a homenagem será ao Dia do Cirurgião 
Dentista, com entrega de Prêmio Melho-
res Práticas de Saúde Bucal para dez mu-
nicípios que se destacaram no desenvol-
vimento de políticas públicas em  saúde. 
Uma semana antes, no dia 18, o Conselho 
Regional de Odontologia (CRO-SC) pro-
move o Carreteiro Solidário, com renda 
revertida a instituições beneficentes.
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Para melhorar a gestão e a produtividade e trazer 
mais inovação para seu negócio, conte conosco. 

SUA VIDA É SE SUPERAR A CADA 
DIA? ESTAMOS JUNTOS.

SC+Energia
A Secretaria de Estado do Desenvolvi-
mento Econômico Sustentável (SDS) fez 
um balanço dos primeiros 100 dias do 
programa catarinense de energias limpas, 
SC+Energia. Os números apresentados 
impressionam. Durante este período, cer-
ca de 50 empreendimentos se cadastraram 
no programa, representando mais de 1.000 
megawatts (MW) em energias limpas, sen-
do 868 MW em potencial eólico, o restante PCHS, CGHS (fonte hídrica) e ener-
gia solar. Segundo o secretário da pasta e coordenador do programa, Carlos 
Chiodini, isso vai resultar, no primeiro momento, em R$ 6 milhões em investi-
mentos para Santa Catarina. Chiodini ressalta também o esforço da Fatma, que 
desde o início do programa liberou 24 licenças ambientais para o setor. 
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